
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Moradores da Zona Leste de nossa cidade, notadamente residentes 

no Parque das Gaivotas, no Condomínio Mil Pássaros e nas Chácaras existentes na 

continuidade da avenida Alfredo Ravaneli, estão tendo diversos transtornos e 

prejuízos com as interdições e alagamentos que vêm ocorrendo sob o pontilhão da 

linha férrea ali existente. Trata-se de situação Urgente.  

Com isso indagamos: 

1) Qual a causa do referido alagamento? 

2) De quem é a responsabilidade pelo fato? 

3) Quais providências estão sendo adotadas para sanar de maneira 

efetiva tal problemática? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que solicite manifestação das Secretarias 

envolvidas.  

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2023 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER PROVIDÊNCIAS QUANTO AOS 

ALAGAMENTOS NA AVENIDA ALFREDO 

RAVANELI, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 867/2023
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